

「北渋 FES 2025」に向けて



北渋プロジェクト × Smileysmiley × 代々木中学校

11月9日（日）新国立劇場前オペラ通りを中心に「北渋フェスティバル 2025」が開催されます。今回も例年通り、ワークショップやパフォーマンスステージを行う予定となっているのですが、北渋 RunRun フェスタ 2025 と同日開催となるそうです。 <https://kita-shibu.com/3565.html>

この地域イベントを盛り上げることを目的とした「新たなプロジェクト」に昨日着手しました。

目黒区で焼きドーナツを販売する smiley-smiley さんとのコラボレーション企画で「北渋 FES2025 オリジナルドーナツ」の開発と当日の販売を有志生徒（個人探究学習で「料理」関連のテーマで学びを深める有志生徒が中心になります。）が行います。

「北渋 FES2025 ドーナツ・プロジェクト（仮称）」

昨日放課後、キックオフ・ミーティングを開催しました。
10名の生徒が参加して「商品開発チーム」と「販売戦略チーム」を編成。

11月9日（日）誰もがハッピーになれる「北渋」を目指してプロジェクトを開拓していきます。



このプロジェクトの様子を校長室だよりでレポートしていきたいと思います！